



COMMUNIQUE DE PRESSE n° 122/25

Luxembourg, le 16 septembre 2025

M. Marc van der Woude est réélu président du Tribunal de l'Union européenne

À la suite du renouvellement partiel des membres du Tribunal de l'Union européenne ¹, M. Marc van der Woude a été réélu, par ses pairs, président du Tribunal de l'Union européenne pour la période allant du 16 septembre 2025 au 31 août 2028.

Curriculum vitae de M. Marc van der Woude

Né en 1960 à Gorredijk (Pays-Bas), M. Marc van der Woude accomplit ses premières années d'études à la Rijksuniversiteit Groningen (université de Groningue, Pays-Bas) où il obtient, en 1983, une licence en droit. Il les poursuit au Collège d'Europe (Belgique) jusqu'en 1984.

Dès la fin de ses études, il s'implique très activement dans l'enseignement et la recherche au Collège d'Europe, où il est assistant jusqu'en 1986. Il est ensuite chargé de cours à l'Universiteit Leiden (université de Leiden, Pays-Bas) de 1986 à 1987. Tout au long de sa carrière, il reste attaché à l'enseignement et se voit confier, à partir de 2000, une chaire de professeur de droit à l'Erasmus Universiteit Rotterdam (université Érasme de Rotterdam, Pays-Bas). Auteur de nombreuses publications, il contribue au développement de travaux en droit de la concurrence, dont ren dent compte plusieurs ouvrages de référence en la matière.

Parallèlement à ses engagements universitaires, M. van der Woude mène une carrière de praticien. De 1987 à 1989, il se met au service de la Commission des Communautés européennes, auprès de laquelle il assure les fonctions de rapporteur à la direction générale de la Concurrence. Il rejoint ensuite la Cour de justice des Communautés européennes et collabore, en qualité de référendaire, avec les juges Thymen Koopmans et Paul Joan George Kapteyn de 1989 à 1992. La Commission européenne le nomme administrateur au sein de l'unité de coordination à la direction générale de la Concurrence, fonctions qu'il exerce de 1992 à 1993 avant de devenir membre de son service juridique de 1993 à 1995. À compter de cette date, il devient avocat au barreau de Bruxelles (Belgique), où sa pratique contentieuse se concentre sur le droit de la concurrence.

M. van der Woude est nommé juge au Tribunal le 13 septembre 2010. Ses pairs l'élisent président de chambre le 18 septembre 2013 et vice-président le 20 septembre 2016. Le 27 septembre 2019, il est élu président de cette juridiction et y siège en cette qualité depuis lors.

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas le Tribunal.

Contact presse : Amanda Nouvel ☎ (+352) 4303 2524.

Restez connectés !



¹ Voir le communiqué de presse [n°121/25](#) du 15 septembre 2025.